
Konstituierenden Sitzung des Fachschaftsrates Informatik und Medien

Protokoll vom 03.02.2021

Vorname Nachname Matrikel anw. stbr.

Gewählte Mitglieder 2020/21

Ämilie-Louis Köcher BKB19 Ja Ja

Anne Siegert MTB18 Ja Ja

Anton Eyermann VNB20 Ja Ja

Anton Malcher INB19 Ja Ja

Christoph Schnell INB20 Ja Ja

Frank Münnich INB19 Ja Ja

Franziska Schmottlach MUB18 Ja Ja

Jacob Lommatzsch MTB19 Ja Ja

Julian Schiebener BKB19 Ja Ja

Rudy Brabec MIB20 Ja Ja

Sophie Hagemeister BVB19 Ja Ja

Gäste

Sabine Giese SAB17 ja Nein

Kristina Becker BVB17 Ja Nein

Katinka Gmeiner BKB19 Ja Nein

Lea Kunz INB19 Ja Nein

Tanja Müller BVB19 Ja Nein
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Pauline Schröers BMB19 Ja Nein

Fynn Zwingelberg MTB19 Ja Nein

Christian Wais BKB18 Ja Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

31.03.2021, 14:00 Uhr

TOP Inhalt

Beschlussfähigkeit:
Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 11 von 11 Mitgliedern
beschlussfähig.

● Die ⅔ Mehrheit ist erreicht.

-- Sitzungsunterbrechung von 16:20 Uhr bis 16:30 Uhr --
-- Sitzungsunterbrechung von 18:43 Uhr bis 18:50 Uhr --

Tagesordnung:
1. Organisatorisches
2. StuRa (Vorstellung Sprecherin StuRa)
3. Vorstellung der Ämter
4. Bestätigung ehrenamtlicher Mitglieder
5. Amtsvergaben
6. Wahl der Unterschriften-Bevollmächtigten
7. Einräumung Büros
8. Überblick Veranstaltungen
9. T-Shirts
10. Sonstiges

1 Organisatorisches
Nächster Sitzungstermin: 31.03.2021, 14:00 Uhr

● Anne: Mittwoch ist einzuhalten. Mittwoch-nachmittags ist “Gremienzeit”, d.h.
die Profs sollten eigentlich keine Lehrveranstaltungen da halten. Zudem tagt
der StuRa auch mittwoch abends, insofern ist das vorteilhaft.

2 StuRa (Vorstellung Sprecherin Bine):
● besucht jedes Jahr alle Konsti-Sitzungen um den StuRa vorzustellen.

Etwas überrascht, dass von der größten Fakultät sich nur 11 Studierende
haben aufstellen haben lassen.

● Der StuRa ist das übergeordnete Organ über dem FSR, auch mit Plenum
und Referaten. Meist tagen wir Mittwochs aller 14 Tage, möglichst in
Präsenz. Wir kümmern uns um Hochschulpolitik, alles was mit allen
Studierenden zu tun hat, Students for Future, Kanzlerin -Problematik usw.
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● StuRa tagt momentan auch nur online.
● Nächstes Semester wird der StuRa eine Bürokraft einstellen, ggf. auch

SHKs. Schaut mal bitte auf die Webseite - dort sind sowohl Anträge als
auch Geschäftsordnungen und Protokolle verlinkt! Wer Lust auf eine
bereichernde Aufgabe hat: der StuRa sucht viele Referenten für so einige
Bereiche - es bleibt spannend!

● 03.03.2021 ist Konsti-Sitzung des StuRa, alle sind herzlich eingeladen
dazuzukommen. Wenn Fragen und Probleme aufkommen sollten, kann
man sich jederzeit bei Bine melden.

3 Vorstellung der Ämter

Vorstellung Sprecher*in/Co-Sprecher*in:
● Sitzungsleitung, Vor- und Nachbereitung dieser
● generelle Kommunikation mit externen Personen der Fakultät bzw.

Hochschule (Dekan, Studiendekan*innen…)
○ Vertretung des FSR nach außen

● Koordination des FSR und der Arbeit der Mitglieder
● neutrale Haltung sowie viele Mails
● Aufgaben delegieren bzw. Arbeit im FSR koordinieren
● Co-Sprecher*in ist rechte Hand der Sprecherin/ des Sprechers

○ Arbeitsteilung zwischen den beiden

Vorstellung Finanzen:
● Teilnahme am Haushaltsausschuss
● Haushaltsverwaltung des FSR

○ Haushaltstabelle führen
○ Abrechnungen für Ein- und Auszahlungen
○ Haushaltsabschluss am Jahresende
○ Haushaltsplan erstellen
○ Konto im Blick behalten und Kontoauszüge holen und abheften
○ in der Regel unterschriftenbevollmächtigt für das Konto

Vorstellung Kassenverantwortliche*r:
● Teamwork mit Finanzerin
● Für Bargeld verantwortlich
● bei Veranstaltungen verantwortlich für die Kasse, verantwortlich für Zählung
● für Safe verantwortlich

→ Schlüssel werden aufgeteilt, sodass man nur gemeinschaftlich an das
Geld rankommt

Vorstellung Öffentlichkeitsarbeit:
● Verwaltung der Webseite (Typo3 Schulung von HTWK erforderlich)
● Verwaltung der Social Media Kanäle

○ Facebook und Instagram
○ Posts erstellen
○ beantworten von Nachrichten

● Discord Server verwalten
● Mailverteiler verwalten
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● 3-Mensch Job

Vorstellung Veranstaltung:
● dieses Jahr war nicht wirklich viel los: für die nächste Amtszeit umso

spannender
● Ersti-Fahrt bzw. Ersti-Party
● Weihnachtsfeier mit Plätzchen-Backen
● Fakultätsfestchen (Fusion von IMN mit Medien)
● Grillfeste
● Größe Veranstaltungen können in Arbeitskreisen bearbeitet werden
● Gute Zusammenarbeit mit Finanzer*in erforderlich
● 3 Personen können und sollten das Amt besetzen um die verschiedenen

Veranstaltungen untereinander aufzuteilen
● Dieses Jahr versucht, einen digitalen Spieleabend zu machen. Feedback

war eher gering.
● Auch mit Öffentlichkeitsarbeit zusammenarbeiten zwecks Promotion der

Events, Flyer, Postkarten etc.
● Studis können gerne miteinbezogen werden, auch wenn sie selbst

Veranstaltungen planen möchten

Vorstellung StuRa-Vertretung:
● StuRa vertritt die Interessen sämtlicher Studierenden der HTWK
● 2 Hauptvertreter und 2 Ersatzvertreter
● Vertreter unabhängig vom FSRä, dennoch Rückkopplung an und von FSR

erwünscht
● große Einflussmöglichkeiten auf Hochschulpolitik
● Auch im StuRa sind Referate zu besetzen
● zeitintensiv, aber auch äußerst spannend

○ zusätzlich zu FSR Sitzung noch die StuRa-Sitzung aller 2 Wochen
○ man sitzt direkt am Puls der Hochschule

Vorstellung Prüfungsausschuss:
● 3 Prüfungsausschüsse
● je Vertreter und Ersatzvertreter zu besetzen
● nimmt an Sitzungen vom Prüfungsausschuss teil
● behandelt sämtliche Anträge die mit Prüfungen zu tun haben

○ z.B. Nachteilsausgleiche, Übertritt von anderen Hochschulen, etc.
● Organisation für Termine und Formate
● Verpflichtung zur Verschwiegenheit -> alles was im Prüfungsausschuss

besprochen wird bleibt im Prüfungsausschuss

Vorstellung CC-Beauftragte*r:
● Serverraum und CC-Raum (Lernraum für Studierende)
● spezieller Zugang zum Serverraum über Transponder
● verwaltet Anfragen bezüglich der Server
● Mitgestaltung des CC-Raums
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Vorstellung Bürotechnik:
● FSR Büro verwalten
● Einkauf von Kleinigkeiten, Papier, Technik usw.

Vorstellung Wahlvorstand:
● Wahlen (meist im Januar) organisieren und durchführen
● dafür sorgen, dass alles nach den Vorgaben der Wahlordnung durchgeführt

wird
● Wahlhelfer motivieren und Wahlwerbung organisieren bzw. Kandidaten

vorstellen
○ Vorstellung der Kandidaten
○ Wahl an sich bewerben

Vorstellung Hochschulpolitik
● Das Amt Hochschulpolitik hat keine festen oder regelmäßigen Aufgaben,

man kann sich die Aufgaben selbst suchen, manchmal kommen die
Aufgaben aber auch auf einen zu. Grundsätzlich geht es um alle Themen,
die Politik an der Hochschule betreffen

● Beispiele der Aufgaben
○ Engagement in Verbindungen wie “Students 4 future” oder “Space

Invaders”
○ Vernetzung mit anderen HoPos oder studentischen Netzwerken
○ Datenschutzvorfälle…
○ Regelmäßige Treffen mit dem Dekan

■ wichtiger Austausch, wäre schön, wenn das weitergeführt
werden könnte

○ mögliche Aufgabe für die kommende Amtsperiode: Überprüfen, ob
und wie der Rektor einen politischen Diskurs an der Hochschule
anleiten möchte

Vorstellung Evaluation
● Sicherstellen, dass Lehrveranstaltungen evaluiert werden
● Vorschlagsrecht für Auswahl der evaluierten LV
● Corona-Management der Hochschule könnte verbessert werden
● Zusammenarbeit mit Evaluationsbeauftragten Frau Klöden -> Beauftragte

für unsere Fakultät

Generelle Fragen:
● keine

4 Bestätigung der ehrenamtlichen Mitglieder
Vorstellung ehrenamtliche Mitglieder

● Katinka Gmeiner
○ war in der letzten Amtszeit für Finanzen und Öffentlichkeit zuständig
○ BKB19
○ geht in einem halben Jahr ins Praxissemester, daher der Wunsch

lieber ehrenamtlich weiterzumachen.
○ Letzte Amtszeit hat Spaß gemacht, möchte das fortsetzen
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○ steht dem oder der neuen Finanzer*in für Rückfragen zur Verfügung

● Rückfrage: werden Ämter dann durch Ehrenamtliche zusätzlich besetzt,
oder wie läuft das ab?

○ es gibt nur wenige Ämter, die von gewählten Mitgliedern besetzt
werden müssen. Ansonsten können die meisten Ämter auch von
ehrenamtlichen Mitgliedern besetzt werden.

● Christian Wais:
○ bereits zwei Amtszeiten
○ BKB18
○ mittlerweile im 5ten Semester

Christian Wais wurde mit einem Ergebnis von 11/0/0 Stimmen als ehrenamtliches
Mitglied bestätigt.

Katinka Gmeiner wurde mit einem Ergebnis von 11/0/0 Stimmen als ehrenamtliches
Mitglied bestätigt.

5 Amtsvergaben
● Gegebenenfalls nochmal geheime Wahl durch Briefwahl (bei nicht

öffentlichen Wahlen)
● Frage: sind Ämter paritätisch, also durch beide Geschlechter zu besetzen?

○ bisher gibt es dazu keine Regelung in der Geschäftsordnung

5a Sprecher*in
● Vorschläge: Frank Münnich und Julian Schiebener

○ Frank: kann es sich vorstellen, muss dennoch ablehnen, da nicht
ausreichend Zeit dafür zur Verfügung steht; eventuell als
Co-Sprecher

○ Julian: muss leider ablehnen, da in einem halben Jahr im
Praxissemester und damit keine regelmäßige Teilnahme gesichert
ist

● Vorschlag: Sophie Hagemeister, denn sie hat einen super Job als
CoSprecherin gemacht.

○ Anne: in meinen zwei Amtszeiten haben “Erstis” den Posten als
Sprecher*in übernommen. >> es ist machbar, traut Euch!

○ Sophie: danke für das positive Feedback; muss ablehnen, da auch
ab September im Praktikum und damit zu wenig Zeit für Rolle der
Sprecherin

● bei Jacob & Ämilie ähnlich mit PraxisSituation
● Vorschlag: Anton Eyermann, da meiste Stimmen bei der FSR-Wahl

○ Anton: traut es sich noch nicht richtig zu, würde es aber machen

● Lea: welche Bedenken gibt es denn bei den anderen Neu-Mitgliedern
diesen Posten zu übernehmen? Könnte sich auch Franziska Schmottlach
gut vorstellen, da auch im StuRa aktiv

● Franziska: überlässt Anton den Vortritt. Sie mag es nicht zu sprechen,
arbeitet lieber im Hintergrund.
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GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Anton: 10 Stimmen
Franziska: 1 Stimme

Anton Eyermann wurde zum neuen Sprecher des FSR Informatik und Medien
gewählt. Er nimmt die Wahl an.

5b Co-Sprecher*in
● Vorschlag: Frank stellt sich auf. Er plädiert dafür dass sich auch andere zur

Wahl aufstellen lassen!
● Vorschlag: Sophie

○ Sophie kann sich das Amt auch vorstellen.
● Franziska wird vorgeschlagen (da Hintergrundarbeiten-Tätigkeiten!)

○ Franziska: kann man auch mehrere Ämter ausüben?
○ Lea: Ja man kann beliebig viele Ämter ausüben

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Frank: 1 Stimme
Sophie: 6 Stimmen
Franziska: 4 Stimmen

Sophie wurde zur neuen Co-Sprecherin des FSR Informatik und Medien gewählt.
Sie nimmt die Wahl an.

5c Finanzen
● Frank: würde das Amt gerne übernehmen; ist auch einer von mehreren

Kassenprüfer*innen des StuRa und hat damit schon Erfahrung; kann
innerhalb einer halben Stunde an der Hochschule sein, sollte man vor Ort
etwas erledigen müssen

● Jacob: Frank, schaffst du es denn zeitlich auch mit deinem Praktikum?
● Frank: sieht keine größeren Probleme das zu vereinen

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Frank: 11 Stimmen

Frank Münnich wurde zum neuen Finanzer des FSR Informatik und Medien
gewählt. Frank nimmt die Wahl an.

5d Kassenverantwortliche*r
● Vorschlag: Julian. Hat es auch schon letztes Semester gemacht und kann

sich dies auch weiterhin vorstellen. Ein Praktikum in Halle wäre da keine
größere Einschränkung.
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GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Julian: 11 Stimmen

Julian Schiebener wurde zum neuen Kassenverantwortlichen des FSR Informatik
und Medien gewählt. Er nimmt die Wahl an.

5e Öffentlichkeitsarbeit
● Vorschlag: Anne Siegert. Hat in der vorherigen Amtszeit das Amt bisher

begleitet. Sie studiert Medientechnik und kann daher mit Programmen wie
Illustrator o.ä. umgehen.   Kann das Erstellen von Plakaten übernehmen,
möchte aber auch in die Social Media Kanäle reinschnuppern.

● Vorschlag: Ämilie: hat im Berufsleben (städtische Bibliotheken) schon
Erfahrungen mit Social Media Kanälen gesammelt.

● Vorschlag: Franziska; gut im gestalterischen Bereich

● Frank: Bitte, nicht nur die Social-Media-Kanäle im Auge zu behalten,
sondern sich auch und insbesondere mit der Homepage zu beschäftigen.

● Sophie: Instagram ist zwar eine coole Plattform, aber nicht alles, es gibt
auch noch die Webseite, Facebook und Discord

● Anne: hat schon Erfahrung durch vorherige Amtszeit; Aufgaben wurden
damals direkt aufgeteilt, wer kümmert sich um welche Kanäle; Absprachen
sind wichtig in diesem Zusammenhang

● Lea: Teamarbeit ist wichtig; arbeiten denn alle auch gerne im Team?
● Ämilie: kann sich Teamarbeit gut vorstellen; bei den anderen Plattformen

arbeitet sie sich gerne ein
● Franziska: Einigung ist kein Problem, übernimmt gerne auch Discord, da sie

dort schon viel aktiv ist.
● Anne: fällt es manchmal schwer Aufgaben abzugeben, kann sich aber auch

mal zurücknehmen und denkt, dass eine gute Zusammenarbeit durchaus
möglich ist

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Ämilie Köcher: 3 Stimmen
Anne Siegert: 5 Stimmen
Franziska Schmottlach: 3 Stimmen

Damit wurden alle drei Kandidatinnen in das Amt Öffentlichkeitsarbeit gewählt. Alle
drei nehmen ihre Wahl an.

5f Veranstaltungen
● Vorschlag: Anne Siegert

○ es gab relativ wenig zu tun, würde es aber gerne erneut versuchen -
mit der Aussicht, das doch etwas mal starten kann.

○ hat ebenso die Erstsemester-Einführungstage organisiert
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● Vorschlag: Jacob
○ hat Lust auf den Job, hat allerdings nur ein Semester Zeit

● Vorschlag: Anton Eyermann
● hat Spaß daran Veranstaltungen zu planen
● Sophie: welche Dinge hat Anton schon mitorganisiert?

○ u.a. in der Jugendarbeit gearbeitet, u.a . Silvester und
Fahrten für die Junge Gemeinde

● Lea: das Amt bedeutet viel Arbeit und ist sehr zeitintensiv. Trauen sich das
die Kandidaten zu?

○ Anne: kennt die Arbeit zum Teil schon; zur Not können auch
Arbeitskreise gebildet werden

○ Anton: viel als Projektarbeit anzusehen; zur Not kann man sich
immer noch Hilfe mit ins Boot holen

○ Jacob: schließt sich den vorherigen Aussagen an; man bekleidet das
Amt zu dritt und gemeinsam ist das bestimmt gut zu schaffen

● Frank: StuRa hat auch ein solches Amt und braucht Unterstützung, könnte
Jacob sich vorstellen dort auch mitzuhelfen?

○ Jacob: sieht dort ein zeitliches Problem; im Rahmen des FSr lässt
sich das zeitlich gut vereinbaren, aber in Kombination mit dem
StuRa wäre das zu viel

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Anne: 4 Stimmen
Jacob: 3 Stimmen
Anton: 4 Stimmen

Damit wurden alle drei Kandidat*innen in das Amt Veranstaltungen gewählt. Alle
drei nehmen ihre Wahl an.

5g
1a

StuRa-Hauptvertretung 1
● Vorschlag: Julian Schiebener - er hat schon beim StuRa mitgearbeitet und

würde es gerne wieder machen.
● Vorschlag: Franziska Schmottlach
● Vorschlag: Christoph Schnell: “redet gerne und viel”

● Frage: was studiert ihr?
○ Julian: Bibliotheks- und Informationswissenschaft 3. Semester
○ Franziska: Museologie im 5ten Semester
○ Christoph: Informatik 1.Semester

● Frage: könntet ihr euch auch vorstellen Ersatzvertretung zu machen?
○ Alle drei: Ja.

● Frage: inwieweit sind die Kandidaten schlagfertig? Wie können sie mit Kritik
umgehen? Wie sehr sind sie mit Gesetzestexten / Ordnungen vertraut?
Können sie einen kühlen Kopf bewahren, wenn Diskussion hitzig werden?

○ Julian: eher ruhig und argumentative Lösung gesucht.
○ Franziska: kommt drauf an, Hauptsache zivilisiert!
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○ Christoph: ich kenne meine eigenen Stärken und Schwächen, auch
hinsichtlich Wissenslücken. Bleibe lieber sachlich als persönlich.

● Ämilie: Wie sieht es mit der Stellvertretung aus? Wird bei Ausfall der
Hauptvertreter geschaut wer Zeit hat oder rückt man automatisch nach?

○ Julian: es wird sich abgesprochen wer Zeit hat

● Lea: Kandidat*in muss mit absoluter Mehrheit bestimmt werden, sonst
erfolgt eine Stichwahl in einem zweiten Wahlvorgang

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Julian: 8 Stimmen
Franziska: 2 Stimmen
Christoph: 1 Stimme

Julian Schiebener wurde als StuRa-Hauptvertreter*in 1 gewählt. Er nimmt die Wahl
an.

5g
1b

StuRa-Hauptvertretung 2
● Vorschlag: Franziska Schmottlach & Christoph Schnell

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Franziska: 8 Stimmen
Christoph: 3 Stimmen

Franziska wurde als StuRa-Hauptvertreterin 2 gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

5g
2a

StuRa-Ersatzvertretung 1
● Vorschlag:  Christoph Schnell

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Christoph: 11 Stimmen
Christoph wurde als StuRa-Ersatzvertreter gewählt. Er nimmt die Wahl an.

5g
2b

StuRa-Ersatzvertretung 2
● Vorschlag: Ämilie Köcher & Anne Siegert

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Ämilie: 9 Stimmen
Anne: 2 Stimmen
Ämilie wurde als als StuRa-Ersatzvertreter*in 2 gewählt. Sie nimmt die Wahl an.
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5h Prüfungsausschuss Hauptvertretung M1
● Vorschlag: Jacob Lommatzsch

○ Jacob: Welcher Arbeitsumfang kommt denn da auf einen zu?
○ Frank: man trifft sich sehr unregelmäßig (zumindest bei den

Informatikern); Arbeitsumfang beläuft sich auf ca. 5 Stunden im
Monat

○ Pauline: alle paar Wochen kamen Mails bei denen man mit
abstimmen sollte, sonst war es nicht viel

● Vorschlag: Anne Siegert
○ würde ggf. Ersatzvertretung übernehmen, überlässt aber Menschen

ohne Ämtern auch gerne den Vorrang

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Jacob: 11 Stimmen

Jacob Lommatzsch wurde als Prüfungsausschuss Hauptvertretung M1 gewählt.
Jacob nimmt die Wahl an.

5i Prüfungsausschuss Ersatzvertretung M1
● Vorschlag Anne Siegert & Anton Eyermann

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Anne: 8 Stimmen
Anton: 3 Stimmen

Anne Siegert wurde als Prüfungsausschuss Ersatzvertretung M1 gewählt. Sie
nimmt die Wahl an.

5j Prüfungsausschuss Hauptvertretung M2
● Vorschlag: Sophie Hagemeister & Katinka Gmeiner & Christian Wais

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Sophie: 9 Stimmen
Katinka:1 Stimme
Christian: 1 Stimme
Sophie wurde als Prüfungsausschuss Hauptvertretung M2 gewählt. Sie nimmt die
Wahl an.

5k Prüfungsausschuss Ersatzvertretung M2
● Vorschlag: Katinka Gmeiner & Christian Wais

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen
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Christian: 6 Stimmen
Katinka: 5 Stimmen
Christian wurde als Prüfungsausschuss Ersatzvertretung M2 gewählt. Er nimmt die
Wahl an.

5l) Prüfungsausschuss Hauptvertretung Informatik
● Vorschlag: Rudy Brabec, Anton Malcher, Frank Münnich
● Frank: Ersatzvertreter ist vermutlich nicht nötig, da es keine unkomplizierte

Vertretungsregelung gibt.

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Anton: 4 Stimmen
Rudy: 5 Stimmen
Frank: 4 Stimmen
Rudy wurde als Prüfungsausschuss Hauptvertretung Informatik gewählt. Er nimmt
die Wahl an.

5m Prüfungsausschuss Ersatzvertretung Informatik
● wird nicht gewählt, da im Prüfungsausschuss Informatik nur zwei

Studierende sitzen und die Besetzung im Prüfungsausschuss sich (noch)
nicht an der Wahl im FSR orientiert.

5n CC-Beauftragte*r
● Vorschlag: Anton Malcher

○ Hatte Amt schon inne und würde es gerne wieder machen; hat
schon Erfahrung, ist also schon eingearbeitet in das Amt

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Anton: 11 Stimmen
Anton Malcher wurde als CC-Beauftragte*r gewählt. Er nimmt die Wahl an.

5o Bürotechnik
● Vorschlag: Rudy

○ wohnt nahe der Hochschule, hat viel Lust darauf
● Frank: Arbeitsauftrag: es gibt zwei Rechner die mal überarbeitet (entmüllt)

werden müssten. Rudy kann sich gerne an Anton wenden hinsichtlich einer
Cloud-Lösung etc.

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Rudy: 11 Stimmen
Rudy wurde in das Amt Bürotechnik gewählt. Er nimmt die Wahl an.
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5p Wahlvorstand
● Vorschlag: Katinka - ist zuverlässig, hat noch keine Ämter

○ geht leider nicht, da dies ein Amt aus den gewählten Mitgliedern sein
muss

● Vorschlag: Christoph
● Christoph: “klingt ganz interessant, mach ich”

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Christoph: 11 Stimmen
Christoph wurde als Wahlvorstand gewählt. Er nimmt die Wahl an.

5q Wahlvorstand Stellvertreter*in
● Vorschlag: Katinka Gmeiner
● Rückfrage: hast du denn im Januar noch Zeit wegen Praktikum?
● Katinka: “Also wenn meine Pläne aufgehen und die gehen ja immer auf,

dann bin ich im Januar wieder da”

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Katinka: 11 Stimmen
Katinka wurde als Wahlvorstand Stellvertreter gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

5r Hochschulpolitik
● Vorschlag: Jacob Lommatzsch

○ hätte Lust, wird aber zu viel mit den Ämtern die er bereits inne hat;
würde gegebenenfalls dann Veranstaltungen niederlegen

● Vorschlag: Frank Münnich
○ kann sich damit gar nicht identifizieren und hat mit Hochschulpolitik

nicht so viel am Hut
● Vorschlag: Rudy - eher ausgebrannt was Politik betrifft und würde daher

gerne ablehnen
● Vorschlag: Anton Malcher

○ hat keine Erfahrung, würde es aber notfalls übernehmen

● Lea: Wahl könnte auf nächste Sitzung verschoben werden
● Frank: sinnvoll, da das Amt nicht sofort besetzt werden muss und es derzeit

niemanden gibt, der es wirklich gerne machen möchte
● Sophie: Würde Jacob in das Amt wählen und würde ihm dann

Veranstaltungen entziehen; die Wahl der 3ten Person für Veranstaltungen
auf nächste Sitzung verschieben

● Vorschlag: Jacob in HoPo wählen, dafür Jacob den Veranstaltungs-posten
wieder entziehen und die Wahl auf die nächste Sitzung verschieben.

● Kristina: Besetzung HoPo ist wichtiger als 3.Position Veranstaltungen

Jacob stellt Rücktrittsgesuch von seinem Amt Veranstaltungen an Pauline. Pauline
stimmt zu. Damit ist Jacob nicht mehr im Amt Veranstaltungen.
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GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Jacob: 11 Stimmen
Frank: 0 Stimmen
Rudy: 0 Stimmen
Anton: 0 Stimmen
Jacob wurde in das Amt Hochschulpolitik gewählt. Er nimmt die Wahl an.

5s Evaluation
● Vorschlag: Katinka Gmeiner & Anton Malcher

GO-Antrag auf offene Wahl
→ Antrag wird ohne Gegenrede angenommen

Katinka: 8
Anton: 3
Katinka Gmeiner wurde in das Amt Evaluation gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

6 Wahl der Unterschriften-Bevollmächtigten
● Vorschlag: Frank als Finanzer, Julian als Kassenwart sowie Anton

Eyermann (Sprecher) als Unterschriften-Bevollmächtigte zu bestimmen
● Vorschlag: Rudy, da er im Süden wohnt.
● Sophie: kein schlechter Vorschlag. Örtliche Nähe sollte aber kein

ausschlaggebender Grund dafür sein. Bisherige Aufteilung war geeignet.

Abstimmung, ob bisherige Aufteilung so bestehen soll (Sprecher*in, Finanzen,
Kasse)
Die Abstimmung wurde mit einem Ergebnis von 11/0/0 beendet.

Frank Münnich, Julian Schiebener und Anton Eyermann wurden als
Unterschriften-Bevollmächtigte bestimmt.

7 Einräumung Büros
● Büro im Lipsiusbau letztes Jahr renoviert

→ Unterstützung beim Einräumen
→ Einräumen vermutlich erst wieder möglich, wenn der Zugang zur
Hochschule wieder gestattet ist

● Renovierung im Zuse-Bau abgesagt
→ evtl. Plan für dieses Jahr

● Frank: bekommen denn jetzt einige von uns wieder Zugang?
● Lea: Frank, Katinka und Julian soll der Zugang wieder gewährt werden

● Soll Büro-Zusebau-Renovierung nun verschoben werden?
○ Julian: viel zu tun mit Klausuren und Hausarbeiten; würde es bis ins

nächste Semester verschieben

14



○ Frank: würde auf jeden Fall bis zum Ende der Prüfungsphase
warten; müssen auch im Blick behalten wie lange die Hochschule
den Lagerraum zur Verfügung stellen kann und möchte.

○ Lea: Raum hat fürs erste Sperrvermerk, sollte also nicht eilen

8 Überblick über Veranstaltungen
24. April:

● Hochschulinformationstag
● Lange Nacht der Computerspiele

Juni:
● Hochschulsommerfest des StuRa

Oktober/November:
● Ersti-Tage
● Ersti-Fahrt
● Ersti-Party

November/Dezember:
● Graduiertenfeier
● Weihnachtsveranstaltungen (Weihnachtsfeier, Nikolausbrunch, etc.)

Januar/Februar:
● Wahlen
● Tag der offenen Hochschultür
● Konsti-Sitzung

● FSR-Kennenlernfahrt und Gremienworkshop normalerweise im April

9 T-Shirts
● es gibt T-Shirts bzw. Pullover vom FSR: überlegt Euch ob ihr auch zwecks

Sichtbarkeit ein Kleidungsstück bestellen wollt. (ggf mit Eigenanteil von 10
Euro)

● Anne: Pullis wurden diese Amtszeit von andox bestellt, kleines
Unternehmen in der Region, Fairtrade; mit erster Bestellung wurde auch ein
Sieb hergestellt, welches Unternehmen gelagert hat
→ damit würde es vermutlich günstiger diese dort wieder zu bestellen;
Studierende sollten selbst entscheiden ob sie Pulli, T-Shirt oder Jacke
haben möchten
→ Eigenanteil wird dementsprechend angepasst

● Pauline: würde ihren Pulli gerne abgeben, falls jemand einen in Größe S
haben möchte

● Lea: da keine Namen auf den Pullovern, können ältere Mitglieder gegen
Preis des Eigenanteils ihre Pullover weitergeben

● Ämilie: findet Vorschlag, dass jeder selbst entscheiden kann was er möchte
● Frank: würde einheitliches Äußeres an ÖA als Auftrag geben
● Jacob: ist auch dafür, dass jeder es selbst entscheiden darf, da es so

einfacher und schneller geht Entscheidungen zu treffen; würde nochmal
nachfragen, wer seinen Pulli abgeben möchte und das in Planung
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miteinbeziehen
● Julian: man kann nur ein Kleidungsstück pro Person bestellen;

- TOP wird auf nächste Sitzung vertagt -

10 Sonstiges
● Frank möchte gerne die neue Besetzung der Ämter sowie eine

Mitglieder-Übersicht im FSR auf die Homepage setzen: darf ich dazu
dieselben Bilder übernehmen, die für den Wahlkampf verwendet wurden?
Möchte jemand nicht per Bild abgelichtet werden? Andere Texte?

● Neue Texte mit Ämtern bis Ende März an Frank schicken (Mail)

● Anne: irgendjemand hatte kein Bild mitgeschickt
● Pauline: fehlte nur beim Fakultätsrat

● Kommunikationskanal → StuRa empfiehlt Rocket.Chat
○ wurde vom StuRa eingerichtet, Daten werden damit direkt an der

Hochschule gelagert und vom StuRa betreut
○ verschiedene Funktionen, z.B. Antworten um zumüllen des

Hauptchats zu vermeiden
● Jacob schlägt Telegram vor, auch dort verschiedene Funktionen wie zum

Beispiel Umfragefunktion
● Anne wäre auch für Telegram; wichtig ist, dass das komplette Gremium den

Kanal nutzt, damit alle Informationen verteilt werden und auch
wahrgenommen werden.

● Frank plädiert auch für Rocket Chat oder Telegram; Hauptsache man kann
nach Themen filtern bzw. unterschiedliche Threads aufmachen.

● Sophie: Discord wirkt auf sie sehr kompliziert
● Julian: nutzt Discord zwar auch, empfindet es aber als unkomfortabel
● Anne: bei Discord wird man auch gerne mal ausgeloggt wenn man es nicht

nutzt;
● Anton: bei Telegram wird alles schnell unübersichtlich. Bereits so in

WhatsApp erlebt.
● Franziska: würde sich zwischen Telegramm und Rocket Chat entscheiden
● Lea: Meinungsbild ob Telegramm oder Rocketchat
● Julian: bei Rocket Chat könnte man eine Umfragefunktion noch nachrüsten

Meinungsbild: Gruppe auf Telegram: 5,  Gruppe auf Rocketchat: 8
→  jemand richtet Gruppe auf Rocketchats ein :)

● Transponderanträge
○ Dezernat Technik Webseite -> Antrag laden, drucken, ausfüllen,

abgeben
○ Frank: wenn jeder das selbst macht, wird es vermutlich ein

Kuddelmuddel. Frank schickt an alle neuen Mitglieder eine EMail mit
Anträgen, die er dann gesammelt an den Dekan bzw. Dezernat
Technik weiterleiten würde.

○ Jacob: was ist mit einer verlängern?
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○ Anne: rein theoretisch gibt es ein Enddatum, bisher wurde aber noch
kein Transponder nach Ablauf der Frist gesperrt.

○ Frank: wer schon einen Transponder hat sollte einfach einen Antrag
auf Verlängerung ausfüllen und auch an Frank reichen.

● Auswahl Protokollierende für nächste Sitzung: Jacob Lommatzsch & Ämilie
Köcher

● Hausaufgabe: GeschäftsOrdnungen des StuRa studieren - sie gelten auch
für den FSR!

● Anne: bitte achtet auf’s gendern ❤

● Anmerkung von Bine: Aktuelle Mitglieder sollten ein Tätigkeitsbericht
(welcher im Plenum diskutiert werden soll) anfertigen und den
FSR-Unterlagen beifügen

Ende der Sitzung: 19:36 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Katinka Gmeiner, Frank Münnich, Rudy Brabec

Leipzig, den ____________ _______________________ ______________________
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